



Rando n°147

14 janvier 2019

Rando traditionnelle au sommet de la Tête de Chien en partant de Cap d'Ail sous un soleil et des températures printaniers. Le point de vue est aussi toujours le même, magnifique.
370 mètres de dénivelé et 7 kilomètres.



Belle lumière sur la mer au départ le matin.



La vue vers l'ouest, au premier plan le Cap Ferrat

L'équipe avec l'opérateur photographe en vignette.





Une roche sculptée en voile de mariée par l'érosion et les premières fleurs de printemps.

